



Protokoll der Vorstandssitzung vom 06.01.2013

http://wiki.piratenpartei.de/MV:Kreisverband_Vorpommern-Greifswald/Vorstand

03.02.2013

Teilnehmer:

Mathias Archut (Pad)
Martin Banduch
Arne Reyher (Protokoll)
Alexander Rodatos
Christine Schade

Beginn: 21.05 Uhr

Pad: <https://hgw.piratenpad.de/333>

Ende: 22.34 Uhr

1. **Beschlussfähigkeit**
2. **KMV**
3. **Stand Sage-Zugänge**
4. **Flyer Hopi – Umsetzung Umlaufbeschluss**
5. **Beitragsermäßigung – Verfahren**
6. **Beschaffung Stehtische**
7. **Bargeldeinzahlung**
8. **PGP-Verschlüsselung**
9. **Finanzierung Kreisverbände**
10. **Nä. Termin: 27.01.2013, 21.00 Uhr, mumble**

1. Beschlussfähigkeit

Der Vorstand ist beschlussfähig.

2. KMV

- Wiki: <http://wiki.piratenpartei.de/Greifswald/KMV2013.1>
- Termin bestätigt, gegebenenfalls bis 16 Uhr verlängerbar; ab 17:00 Uhr findet eine andere Veranstaltung statt
- Garantierter Umsatz: 70,-€ --> Brötchen, Getränke bereitstellen, siehe Beschluss vom 23.12.2012
- Bargeldbestand 110,00 € (allerdings -0,53 Euro auf Bankkonto) bei Martin belassen (<https://hgw.piratenpad.de/316>)
- Stream: Martin hat beim LV angefragt.
- sonst <http://www.piraten-streaming.de>; ist mit Kosten verbunden, maximal 20,-€ sind geplant/beschlossen.
- Einladungen sind am Freitag Abend vom LaVo versandt worden.
- KMV-Inhalte am Schwarmtisch ansprechen; nachfragen, wer was wie vorbereiten möchte
- Anregung von Martin: nächste KMV sollte etwas besser zeitlich organisiert werden

3. Stand Sage-Zugänge

- Noch nicht vorhanden – aktuell keine Einwirkungsmöglichkeiten auf KV-Ebene

4. Flyer Hopi – Umsetzung Umlaufbeschluss

- Umlaufbeschluss zur Flyerbestellung (<http://news.piratenpartei.de/showthread.php?tid=262012>)
- Flyerbestellung 07.-13.01.2013
- Martin fragt nach, ob das noch vom Budget des letzten Jahres abgeht oder nicht

5. Beitragsermäßigung – Verfahren

- Zuständigkeit liegt bei der Gliederung, also dem KV bei uns (<https://wiki.piratenpartei.de/Bundessatzung#B. MITGLIEDSBEITRAG>), solange der LV keine entsprechende Regelung in der Satzung hat

Antrag

<http://news.piratenpartei.de/showthread.php?tid=270372>

"Der Vorstand prüft NICHT, ob bei einem Mitglied eine finanzielle Härte vorliegt, die eine Mitgliedsbeitragsminderung erlaubt.

Der Vorstand überlässt die Prüfung der Zulässigkeit einer Mitgliedsbeitragsminderung dem jeweiligen Mitglied."

Abstimmung

Beschluss 01/2013: einstimmig angenommen

Antrag

<http://news.piratenpartei.de/showthread.php?tid=270482>

"Der Kreisvorstand V-G überträgt dem Verantwortlichen des Kreisverbandes für die Mitgliederverwaltung die Vollmacht, Anträgen auf Beitragsminderungen die formal erforderliche Zustimmung der Gliederung zu erteilen. Er unterrichtet darüber den Generalsekretär des Landesverbandes."

Abstimmung

Beschluss 02/2013: einstimmig angenommen

Antrag

„Der Wortlaut der Beschlüsse 01/2013 und 02/2013 wird in die Geschäftsordnung des Vorstandes KV V-G unter Punkt 5 - Finanzverwaltung – aufgenommen.“

Abstimmung

Beschluss 03/2013: einstimmig angenommen

6. Stand Beschaffung Stehtische

- Alexander hat die Tische über seinen eigenen Account bestellt; Rechnungsadresse war die LGS in HRO.
- Tische sind angekommen und von Alex bezahlt worden.
- Martin kümmert sich um die Erstattung der Unkosten.

7. Bargeldeinzahlung

- Martin muss Geld von unserer Barkasse auf das Bankkonto einzahlen.
- Bargeldeinzahlung oder Martin überweist vom Privatkonto und entnimmt diesen Betrag der Barkasse.
- Am einfachsten/billigsten wäre es, Martin würde das Geld von seinem Privatkonto auf das Parteikonto überweisen und den Betrag entsprechend aus der Barkasse entnehmen. Ist diese Vorgehen, aus eurer Sicht statthaft?
- Martin quittiert die Kassenentnahme.

Keine Gegenstimmen zu diesem Vorgehen

8. PGP

- Noch nicht bei allen eingerichtet

9. Finanzierung Kreisverbände

- Am 16.01.2013 Finanzbesprechung in mumble mit Landesschatzmeister
- Ziele KV:
 - Handlungsfähigkeit der KVs sollte gegeben sein
 - KVs sollten nicht bei jedem Ausgabenposten eine neue Diskussion führen

müssen, die schon vorher im KV geführt wurde

5. Nächster Sitzungstermin: 27.01.2012 um 21:00 Uhr mumble

Außerdem nehmen wir uns vor, den TOP „Aufzeichnung der Sitzung“ in die TO-Vorlage zu übernehmen, damit es nicht wieder vergessen wird.